

FERROSTAAL CHILE LANZA AL MERCADO FUENTE DE ENERGÍA PORTÁTIL

Ferrostaal Chile, en su campaña por lograr la descarbonización y la electromovilidad aplicada, lanza al mercado Instagrid, fuente de energía portátil que ofrece un rendimiento similar al de la red eléctrica con una potencia nominal de salida de 3.600 WCA, y una potencia máxima de salida de 18.000 W. Este nuevo concepto permite llevar electricidad sin emisiones a cualquier lugar que se necesite, convirtiendo operaciones estáticas en operaciones móviles y versátiles, permitiendo acceder a puntos remotos sin energía, logrando carga eléctrica industrial.

“Instagrid no es solo una batería, es una revolución en portabilidad energética que permite potenciar productividad con una importante reducción de costos”, destaca Ramón Rada, gerente de Ferrostaal Equipment Solutions.



Foto: Ferrostaal Equipment Solutions